
平成 23年度 

運営推進会議議事録    

 

日時：平成 23年 7月 23日（土）10:00～11:45 場所：特別養護老人ホーム自由の杜 地域交流ホール 

出席者：上野施設長、蔵田、相本、末原、栗林 

    防府市役所・高齢障害課介護保険室 2 名、自由ヶ丘民生委員 1 名、玉祖地区 PTA 会長 1 名、特

養入居者家族代表 1名、GH入居者家族代表 1名 

            第 2回             司会：上野施設長 書記：栗林 

＜内容＞ 

 

１．事業所の状況報告 

  特別養護老人ホーム自由の杜…上野施設長 

  グループホーム自由の杜  …相本 

  →スライドを使用し、６～７月の運営内容報告、状況報告を生活風景を交えて報告を行った。 

   ５・６月のヒヤリハット、事故報告書状況の報告を行った。 

   5月 11日事故報告（リスクレベル重度の離接について）を行う。 

   今後の対策、対応について報告。 

 

２．自由の杜さろん（認知症対応普及啓発事業）について 

  第１回 6月 25日（土）10:00～12:00の報告。 

  GHが防府市からの委託を受け、認知症対応普及事業を行った。地域交流ホールにて地域の方々に 

  「相談窓口」や「認知症についての勉強会」を開催した。 

  次回の第２回自由の杜さろんは 8月 27日に開催する。 

 

３．自由の杜祭りについて 

  8月 21日（日）に自由の杜祭りを開催する、屋台など盛りだくさんの内容で行うので、是非地域 

  の方々、来場していただきたい。 

  祭の案内について、回覧板などで行いたい。（自治会長へお願い） 

 

４．自由の杜出入り口の危険個所について 

  前回（第１回）、自由の杜開設前は田であり、地域住民は車が出入りする感覚がない、追突する 

  危険性もあるため何らか対応をとってほしいとの意見に対し、早急に対応しスピード注意の看板 

  の設置することとしているが、当該場所（土地）が県の所有地となるため対応が遅れている。 

  今後の状況に応じて早急に対応する。 

 

 

施設長 生活相談員 介護主任 GH管理者 文責 

     



５．その他 

  7月 8日 右田地区民生委員施設見学。 

7月 9日 山口国体花いっぱい運動に参加。 

  7月 14日 富海地区社会福祉協議会施設見学。 

  について報告。 

 

６．質疑応答 

   

質問（玉祖地区 PTA会長） 

  5月 11日の事故報告について 

  結果的に入居者は無事保護されたが、あくまで結果論。 

  今後の対策も、玄関センサーなど機器に頼るのではなく、具体的な対策と職員意識を徹底したほ

うがよいと思うが？ 

  回答（相本） 

  事故発生後、玄関センサーを設置したが、次の日に職員で担当者会議開催し、職員の情報の共有 

  を行った。 

認知症の方は排泄などの影響によって、不安な気持ちになったり、不穏状態となることがある。 

今回の事故で経験したことを次に繋げていくことを課題としている。 

 

  市から（防府市役所・高齢障害課介護保険室） 

  防府市の高齢化率が、４～５年後に現在の４分のⅠから３分の１になる。 

  防災、熱中症に十分注意すること。 

  他施設、ショートステイで２階から転落する事故があった。そのようなことがないように注意 

  してほしい。 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回開催予定日 ９月 ２８日（水）１６：００～ 

 


